



年頭挨拶

連合栃木宇河地域協議会 議長 市毛 孝



新年あけましておめでとうございます。

宇河地協の組合員ならびにご家族の皆様におかれましては健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。世界経済はデルタ株の感染が急速に拡大していることや新たな変異株の脅威により、どれほど早くパンデミックを乗り越えられるかについて先行き不透明感が高まっております。日本経済は、10月の緊急事態宣言解除後も新規感染者数が低位で推移しており、飲食や宿泊など外出関連業種を含め、国内経済活動の再開が進んでいます。ワクチンの定期的な接種、無料のPCR検査の拡大、医療供給体制の強化などにより、外出関連の経済活動を本格的に再開させつつ、医療逼迫を回避できる可能性が高まっていくと思われます。半導体などの供給制約は、22年にかけても引き続き企業活動の抑制要因となると予想されます。

このような厳しい時代の流れを踏まえれば、働き方や、生き方、暮らし方を働く者の立場から考え、将来を見据えた改革・改善を進めていくために労働組合が担う役割と責任は、ますます重要であると認識しています。

私たち労働組合の存在意義は、組合員の生活と権利の改善を図る点にあり、加えて社会の民主的な発展のための牽引役という使命も担っています。宇河地協としての役割を明確にし、積極的な取り組みを進めてまいりたいと考えます。そのためには組合員一人一人の協力と参画がなければこの幅広い諸活動は成し得ません。地協連合活動を進める上での基盤である労働組合、各構成組織単組のまとまりが横の連携を密にし、地協から中央へ情報を発信していくことが大切であり、それが宇河地協としての役割を担えることであると思います。連合栃木・宇河地協は、時代認識を組合員と共有しながら、直面する問題・課題の解決・改善に全力を尽くしてまいります。

今年は寅年です。寅はどんなことにも強い信念を持って挑んでいく傾向があると言われております。今後も構成組織の皆さんと力を合わせ、政治活動や社会改革をめざす活動を通じて、働くことを軸とする安心社会の実現に向け頑張っていきたいと考えています。今年も多くの課題が待ち受けていると思いますが、引き続き宇河地協の諸活動へ皆様からのご協力を頂きながら、次のステージを創る重要なステップとして心に刻み、様々な課題にも一致団結し挑戦していきましょう。

令和4年新年のご挨拶

宇河地協議員懇会長
宇都宮市議會議員 駒場昭夫



新年、あけましておめでとうございます。連合栃木宇河地域協議会議員懇談会会長の「こまばあきお」でございます。ご家族揃って爽やかな新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

また、年末年始を職場で過ごされた皆さまには、業務を遂行いただきまして、誠にありがとうございます。

新年にあたり一言ご挨拶を申し上げます。日頃、連合栃木宇河地域協議会議員懇談会の議員活動に対し、ご理解・ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、連合栃木宇河地域協議会におかれましては、宇都宮市民の安全・安心なまちづくりのために、「持続可能で健全な経済の発展」、「雇用の安定と公正労働条件の確保」、「安心できる地域医療・福祉の確立」、「社会インフラの整備・促進と公正な労働基準の確保」、「民主主義の基盤強化と市民の権利保障」の政策制度の実現のために活動を行い、宇都宮市に対して施策に関する要求と提言の提出を行った事を受け、連合栃木宇河地域協議会議員懇談会においても、その政策制度の実現に向け議員活動に努めているところでございます。

今後も、引き続きご指導・ご協力を頂きますよう、よろしくお願ひいたします。

最後に、本年7月に行われます第26回参議院議員通常選挙におきまして、それぞれの組織が支援される候補者全員の必勝をご祈念申し上げます。

結びに、皆様のご家族のご健康と、職場における無事故・無災害をご祈念いたしまして、年頭の挨拶に代えさせていただきます。

2022 運動方針を満場一致で可決！

～第 9 回定期総会を開催～

11月27日（土）16時よりホテルニューアイタヤにおいて、来賓2名・代議員63名・役員26名・傍聴2名の出席のもと第9回定期総会を開催しました。審議事項（第1～5号議案）については満場一致で全て可決・承認され新年度の活動がスタートしました。コロナ禍に配慮し様々な感染対策を講じた中での開催となりました。改めて出席いただいた代議員の方々に感謝申し上げます。



塩崎議長 代表挨拶



吉成会長 来賓挨拶



総会議長団
(田母神代議員・目黒代議員)



小田副議長



綱川事務局長



半田会計監査



大杉副議長



宮崎副議長



代議員の皆さん



功労表彰の皆さん



市毛新議長挨拶



ガンバロウ三唱

宇河地協新役員の紹介

役職名	氏名	構成組織名	役職名	氏名	構成組織名
議長	市毛 孝※	自動車総連	幹事	鈴木 功※	電力総連
副議長	宮崎 静雄	UAゼンセン	幹事	有路 智和	全電線
副議長	大杉 純一	JAM栃木	幹事	大内 康誠※	基幹労連
副議長	小田 敏宏	電力総連	幹事	猪瀬 美貴男	運輸労連
事務局長	綱川 紀夫	自治労	幹事	関 貴洋※	情報労連
事務局次長	西岡 純也	電機連合	幹事	萩原 幹雄※	フード連合
事務局次長	柴田 誠	私鉄総連	幹事	菅井 佑介	JR総連
事務局次長	仙波 和夫	連合栃木	幹事	石川 太一	国公総連
幹事	萩原 隆善※	自動車総連	幹事	大島 敦史※	政労連
幹事	阿保 佳通※	自動車総連	幹事	松本 和幸※	全労金
幹事	福田 光陛※	自動車総連	幹事	宇賀神 孝夫※	交通労連
幹事	須永 恭広	自治労	幹事	志賀 俊太※	労済労連
幹事	中村 恒雄	電機連合	幹事	諏訪部 幸男※	全水道
幹事	菅沼 新	UAゼンセン	会計監査	高橋 祐貴※	JP労組
幹事	高野 裕司	JAM栃木	会計監査	築地 弘※	紙パ連合
幹事	阿部 真	JP労組			

新年度は15名(※の方)の役員交代がありました。

新年度も役員一丸となり活動を展開してまいりますのでご支援ご協力をお願いします。

宇都宮市と上三川町へ「政策・制度要求と提言」を申し入れ

11月18日(木)宇都宮市へ、11月22日(月)上三川町に対し2021～2022年度「政策・制度要求と提言」の申入れを行いました。両市町共に首長宛に直接申入れを行いました。行政からの回答後は内容を確認し課題等があれば、新年度の要求と提言に反映していく予定です。

【宇都宮市】

- 場所：宇都宮市役所
- 応対者：佐藤市長
- 出席者：塩崎議長、綱川事務局長、仙波事務局次長
- オブザーバー：駒場市議



【上三川町】

- 場所：上三川町役場
- 応対者：星野町長
- 出席者：塩崎議長、綱川事務局長、仙波事務局次長
- オブザーバー：神藤町議



2022-2023政策制度要求と提言の申し入れにあたり、現在「2022暮らしに関するアンケート」を構成組織経由で要請中です。こちらのご協力もお願いします。

宇都宮市街地を綺麗な街並みに ～2021クリーンキャンペーンを実施～

10月16日(土)9時半より2021クリーンキャンペーンを実施しました。当日は途中から雨天となる中、来賓・役員を含めた計64名の参加で宇都宮市街地のゴミ拾いを行いました。今回も昨年に続き新型コロナウイルス感染防止の観点から参加者数を三分の一に削減し、エリアも絞って実施しました。又、今回はお子様の参加も遠慮していただきました。各種制約がある中でご参加いただいた方に改めて感謝申し上げます。



塙崎議長 主催者代表挨拶



來賓紹介



大杉副議長 注意事項説明



A ブロック 参加者

(自治労、電機、電力、JP、基幹、国公、労金、労済)



B ブロック 参加者

(自動車、UA ゼンセン、JAM、全電線、情報、私鉄、JR、政労連)



清掃の様子



分別の様子



愛のカンパ募金



参加役員

An advertisement for ROKIN. It features a woman in a blue sweater holding a smartphone displaying the ROKIN logo. The background shows a living room with a blue sofa and a large window. A yellow circle in the top left contains Japanese text. A blue arrow points from the text towards the woman. The ROKIN logo is prominently displayed in large blue letters across the center of the image.